Escrito por Administrador Viernes, 15 de Julio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral15072016|width=215|height=323{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, inauguró el pasado sábado 9 de julio en horas de la mañana importantes avances en pos del bienestar y la salud de la población, dentro del marco de la celebración por el bicentenario de la independencia.

Pasadas las 10:30 hs. se llevó a cabo la inauguración de la obra de red clocal para el barrio "La Chingada", obras de saneamiento que comprendieron más de \$17.000.000 y benefician a unos 1.400 habitantes en nuestra ciudad. El jefe comunal junto al presidente del Servicio Provincial de Agua Potable y Saneamiento Rural (SPAR) Ignacio Gómez y vecinos, hicieron el tradicional corte de cinta de la obra y pusieron en marcha la planta de bombeo y colector cloacal que posibilita la incorporación de 2 barrios al sistema.

Simultáneamente se ejecutó la ampliación de la red y se extendió la cobertura de agua potable en la localidad. "Esta obra es esencial para el bienestar de los roqueperenses, era muy esperada por este barrio" aseguró el Intendente Gasparini. La construcción tiene capacidad para la incorporación de futuros pobladores basadas en el crecimiento poblacional según los estudios realizados alcanzado una extensión de 6.639 metros.

Se hicieron presentes el coordinador del Ministerio del Interior, Obras Públicas y Vivienda de la Nación Alejandro Huerta, el gerente de ABSA Roque Pérez Alberto Elliff, funcionarios del gobierno municipal, concejales, representantes de las fuerzas vivas y vecinos.

Posteriormente, se realizó la inauguración del equipo de mamografía y la sala de mamografía en el hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, donde se hicieron

Escrito por Administrador Viernes, 15 de Julio de 2016 00:00

presentes el Director del hospital Gustavo Granillo, el Director Ejecutivo Juan Bautista Cora, la Directora de Salud Eleonora Testa, la concejal Ester Moralejo, el presidente de la asociación cooperadora Luis Michelini y personal de los diferentes sectores del nosocomio.

Representantes de las coupecitas históricas entregaron 2 cajas de medicamentos para el hospital y antes del corte de cinta el Intendente Gasparini hizo uso de la palabra para agradecer a los presentes, a su equipo de trabajo, al personal del hospital y manifestó que continuará gestionando ante el gobierno nacional y provincial para seguir consiguiendo obras y mejoras para todos los roqueperenses. Gasparini destacó que "contar con un mamógrafo es prevenir enfermedades muy duras y difíciles, que muchas veces al no contar con equipos nos damos cuenta cuando ya es tarde".

Luego, los presentes recorrieron las instalaciones del hospital, la sala de mamografía y pudieron observar el moderno equipo. El coordinador del Ministerio del Interior, Obras Públicas y Vivienda de la Nación Alejandro Huerta hizo entrega de 5.000 blisters de medicamentos para ser utilizados por el hospital municipal.

A continuación, se dio inicio al acto formal por el bicentenario de la independencia. El jefe comunal invitó a personalidades de nuestra ciudad a descubrir una placa alusiva. Luego fue el turno de la interpretación del himno nacional argentino a cargo de la cantante Jazmín Romero. Finalizado, Gasparini hizo uso de la palabra previo al desfile cívico-escolar. El mismo se inició con la presencia de funcionarios nacionales, provinciales y locales, y concejales locales. Hubo un muy buen marco de público que se acercó hasta la calle Mitre para ver pasar a los representantes de las instituciones y fuerzas vivas locales. El artista Jorge Berardi participó de los festejos mediante la instalación de la muestra "Cuando Buenos Aires era colonia" en el hall del palacio municipal.

Finalmente a las 16:30 hs. en el salón de exposiciones Jorge Caro, se inauguró la muestra artística "Paisajes leves" del grupo Siete Octavo (integrado por Ali Ainbinder, Alejandra Bourda, Laura Londoño Roldán, Romina Ramos,

## Roque Pérez celebró el bicentenario de la independencia

Escrito por Administrador Viernes, 15 de Julio de 2016 00:00

María Fernanda Rota, Verónica Táboas y Sara Zayat), con la presencia de la artista invitada Marta Ares y la curadora Fabiana Barreda. Fue una muestra dinámica con Celeste Santa Cruz y Gustavo Torres Thea tocando en vivo, mientras los presentes disfrutaban de tragos y ágapes.